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ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO 

PROFISSIONAL, REALIZADA EM 21 DE NOVEMBRO DE 2019 
 

 
 

ATA ORDINÁRIA Nº. 10/2019 

Às 15h00min(quinze horas) do dia 21 (vinte e um) do mês de novembro do ano 1 

de 2019 (dois mil e dezenove), na sala de reunião localizada no primeiro andar do 2 

Conselho Regional de Contabilidade do Estado do Pará, situado na Rua Avertano Rocha, 3 

nº 392, em Belém-PA, realizou-se a 10ª (décima) reunião ordinária da Câmara do 4 

Desenvolvimento Profissional presidida pelo Vice Presidente de Desenvolvimento 5 

Profissional Conselheiro Contador Rodrigo Silva Cavalcante, A reunião contou com a 6 

participação da Conselheira Efetiva: Maria Vieira dos Santos, Conselheiro Antõnio 7 

Carlos Sales Ferreira Junior, e Conselheiro Ian Blois Pinheiro. OUTRAS PRESENÇAS: não 8 

houve. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: . Assessorando a Sessão: Edvaldo Moura do 9 

Nascimento Filho, Coordenador do Desenvolvimento Profissional. Aberto os trabalhos, 10 

o Vice Presidente Rodrigo Cavalcante, iniciou a reunião agradecendo a presença de 11 

todos. A seguir, deu prosseguimento à pauta. AÇÕES INTERNAS DA CÂMARA. Edital De 12 

Chamamento Público E Minuta De Resolução Que Regulamenta Cursos De Educação 13 

Continuada: O Vice Presidente Rodrigo Cavalcante submeteu  para  aprovação, após 14 

análise e discursão foram aprovadas o edital de Chamamento Público e a Resolução; 15 

VIII CONVENÇÃO DE CONTABILIDADE: O Vice Presidente Rodrigo Cavalcante Colocou 16 

para apreciação o Ofício da Comissão de Contabilidade Pública solicitando a realização 17 

do II ENCONTRO DE CONTADORES PÚBLICOS, na programação da VIII Convenção de 18 

Contabilidade, bem como, o custeio referente a vinda do Palestrante Sr. Josedilto 19 

Alves Dinis oriundo do Estado da Paraíba para ministrar no evento, a solicitação  o 20 

assunto foi debatido e aprovado. VIII CONVENÇÃO DE CONTABILIDADE PROCESSOS DE 21 

LOCAÇÃO DE ESPAÇO, PAINEL DE LED E EQUIPAMENTOS DE INFORMÁTICA; O Vice 22 

Presidente Rodrigo Cavalcante informou que devido as dificuldades do retorno de 23 

empresas organizadoras de eventos não responderem as solicitações de orçamento e 24 

considerando a proximidade do evento, com isso os processos foram separados para 25 

contratação conforme procedimento internos. PROCESSO DE SOLICITAÇÃO DE 26 

CAPACITADORA NO PROGRAMA EPC: O Vice Presidente Rodrigo Cavalcante, colocou  27 

em aprovação o pedido de \solicitação para capacitadora no programa de Educação 28 

profissional Continuada da EMPRESA HYDRO BRASIL LTDA, o conselheiro informou que a 29 

documentação está de acordo com as recomendações contidas na NBC PG 12 (R3),  com 30 

isso  o conselheiro colocou a solicitação para aprovação e todos aprovaram a solicitação. 31 

Franqueada a palavra o Conselheiro Antonio Carlos Sales Ferreira Junior, sugeriru que  o 32 

II Encontro de Contadores e Gestores Públicos  fosse realizado em uma outra data por 33 

conta do público que é específico. INTERESSE GERAL. Finalmente o Vice Presidente 34 

Rodrigo Cavalcante finalizou à pauta.  Nada mais havendo a tratar, o Vice Presidente 35 

deu por encerrada a reunião às 17h: 55min eu, Edvaldo Moura, Coordenador do 36 

Desenvolvimento Profissional ______________________________, lavrei a presente 37 



ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente desta sessão, por 38 

mim e pelos Conselheiros. Aprovada nesta data. 39 
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Ata Referendada pela 
Reunião Plenária 764. 
de  12/12/2019. 
 

 


